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lheiro  André Luiz  falou que a prefeitura deve fazer uma divulgação adequada e co-
municar à população, pois apenas a publicação em Diário Ofi cial não é sufi ciente. A 
conselheira  Graça  completou que o pleno votasse o pedido à SVDS se programe para 
fazer essa programação, colocado em votação foi aprovado com 3 votos contrários e 1 
abstenção. O conselheiro  Jorge Alberto  propôs que toda vez que vier para o pleno 
votar projetos no entorno do Observatório, que conste um item no parecer que caso 
não seja cumprido a Lei de proteção estrelar, implica em revogação do parecer do 
Conselho. O vice presidente  Cido , explanou sobre o problema com o poder público 
municipal de Campinas que reiteradamente não responde aos questionamentos do 
Conselho. A seguir apresentou seu questionamento sobre cobrança de IPTU em área 
preservada , pois na região onde ele mora os munícipes estão perguntando se o fato 
deles terem áreas verdes e fazerem a manutenção e preservação e não terem retorno 
disso. Completou dizendo que recebeu uma ligação da GASPETRO e que os mesmos 
informaram que estão fazendo um trabalho com a SVDS e que farão um plantio na 
região. A Conselheira  Alethea  perguntou se não se tratava do gasoduto cuja compen-
sação ambiental foi a Estação Ambiental. A conselheira  Graça  pediu para o Vice pre-
sidente  Cido , o telefone da técnica da GASPETRO para poder dirimir as dúvidas que 
surgiram no pleno. Finalizou dizendo que ocorreu uma escavação irregular na região 
do Carlos Gomes, mas os mesmos informaram que tinham a autorização da Secretaria 
de Obras. O conselheiro  Thomaz  esclareceu que a Secretaria de Serviços Públicos não 
libera, emite licença ou fi scaliza a abertura de valas. A conselheira  Sandra Marques 
 falou sobre a ponte de Joaquim que caiu, se ela é tombada e que tipo de obra será feita? 
O Sub Prefeito de Joaquim, conselheiro Marcelo respondeu que o que é tombado é o 
leito e que o mesmo já elaborou um ofício para o CONDEPACC. A segunda questão é 
sobre o manejo dos bambus que estão às margens do ribeirão e na trilha. A conselheira 
 Cláudia Esmeriz  orientou que seja feito um questionamento à SVDS pois é necessá-
rio autorização do DLA. A conselheira  Sandra Marques  pediu que constasse em ata 
a necessidade de se fazer esse ofício. Finalizou perguntando qual, regulamento interno 
estamos seguido para acompanhar as faltas dos conselheiros. A secretária Executiva 
explicou como é feito esse controle e sobre a transparência do assunto que consta do 
site do Conselho. O vice então falou de seu descontentamento na participação do con-
selho e que tem visto a falta de participação dos conselheiros e pediu para o pleno re-
fl etir sobre o que querem desse conselho no próximo ano. Lembrou do problema de 
falta de ajuda à comissão de análise de protocolados. A conselheira  Sandra Ventura  
disse que tentou participar das reuniões de protocolado mas se sentiu boicotada, que 
enviou e-mail para participar da revisão do Regimento Interno e não obteve resposta. 
Que as outras convocações feitas foram em horário de trabalho o que difi cultou a sua 
participação. A conselheira  Sandra Marques  propôs uma agenda para o dia de análi-
se dos protocolos. O conselheiro Marcelo disse que nós não podemos fi car no amado-
rismo, tudo que for visto de irregular, que este Conselho formalize através de um ofí-
cio. O conselheiro  Thomaz  reiterou a fala do conselheiro  Marcelo . A conselheira  
Alethea  propôs que seja feita uma capacitação ao Conselho no primeiro semestre do 
ano que vem, para se deixar claro os direitos e deveres dos conselheiros. Lembrou que 
fez recentemente uma reunião à noite sobre o Plano de Manejo na própria sede do 
CONGEAPA e não veio ninguém e as primeiras reuniões sobre o regimento interno 
também foram feitas à noite e na sede com convite por e-mail. Propuseram de fazerem 
um grupo no Whats App para facilitar a comunicaçãoA Conselheira  Graça  disse que 
há algum tempo tem falado com o presidente a sua saída da coordenação da comissão 
de análise de protocolado e colocou à disposição do pleno a sua atual coordenação. O 
Conselheiro  Jorge Alberto  propôs que seja feito um referendum de cada câmara téc-
nica na primeira reunião geral ordinária de 2016. E propôs uma adequação do horário 
dos conselheiros com os trabalhos que precisam ser feitos pelo Conselho. Completou 
falando do andamento da Revisão do Novo Regimento Interno. A seguir, foi alterada 
a ordem de pauta, passando para o item 6 e a Conselheira Graça apresentou os proto-
colados para análise. Apresentou o protocolo nº  2008/10/47383 - Interessado Telefô-
nica,  foi aprovado com a Abstenção da SANASA. A seguir passou para o parecer re-
ferente ao protocolo nº  2015/11/4836 - Interessado José Carlos da Silva Júnior , 
houve ampla discussão sobre o protocolo e o mesmo foi aprovado com a abstenção da 
Conselheira Sandra Ventura. A seguir passamos para o último item de pauta que foi o 
item 5 e a conselheira  Alethea  fez uma explanação ao pleno sobre o andamento da 
contratação do Plano de Manejo da APA. O pleno elogiou a apresentação feita, reco-
nheceu o esforço e dedicação da Conselheira Alethea e o vice presidente Cido agrade-
ceu a participação de todos. Sem mais, deu por encerrada a AGO de Dezembro e eu 
Janete Navarro, secretária executiva, lavrei a presente ata. 
 

 Campinas, 15 de dezembro de 2015 
 JANETE DO PRADO ALVES NAVARRO 

 Secretária Executiva CONGEAPA 

 SOCIEDADE DE ECONOMIA MISTA E 
AUTARQUIAS 

 CAMPREV 
 INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DO MUNICÍPIO DE CAMPINAS 

 CALENDÁRIO DE REUNIÕES COMIN - CAMPREV 
 2016 

 O Instituto de Previdência Social do Município de Campinas - CAMPREV comunica 
as datas e locais das reuniões ordinárias do Comitê de Investimentos do CAMPREV 
- COMIN/CAMPREV para o Exercício de 2016, conforme determina a Portaria MPS 
440 de 09/10/2013, artigo 3º, inciso VIII, alínea “g”.
Local: Sala de Reuniões do CAMPREV, à Rua Sacramento, nº 374 - Centro - Campinas-SP.
Horário: 10 horas
Datas: Toda terceira quinta feira do mês e, em caso de feriado ou ponto facultativo, o 
primeiro dia útil subsequente, conforme abaixo:

MÊS DIA

JANEIRO 21
FEVEREIRO 18

MARÇO 17
ABRIL 25
MAIO 19

JUNHO 16
JULHO 21

AGOSTO 18
SETEMBRO 15
OUTUBRO 20

NOVEMBRO 17
DEZEMBRO 15

 

 Campinas, 27 de janeiro de 2016 
 ANTONIA FRANCISCA DOS SANTOS 

 Presidente - COMIN 

 CEASA 
 CENTRAIS DE ABASTECIMENTO DE CAMPINAS S/A 

 EDITAL DE CONVOCAÇÃO   
 Ficam  CONVOCADOS  os Senhores Acionistas da  CENTRAIS DE ABASTECI-
MENTO DE CAMPINAS S/A - CEASA  a se reunirem em  ASSEMBLEIA GERAL 
EXTRAORDINÁRIA , a realizar-se no  dia 05 de fevereiro de 2016, às 10h00 , na 
sede social da Companhia, situada na Rodovia Dom Pedro I - SP 065 - Km 140,5 - 
s/n - Pista Norte - Barão Geraldo - Campinas/SP, a fi m de deliberar sobre a seguinte 
ordem do dia: a) Alteração do Artigo 3º dos Estatutos Sociais para a inclusão das 
seguintes atividades: (i)Firmar convênios com Entidade do Terceiro Setor, pessoa ju-
rídica com fi ns não econômicos, para estimular esforços entre o governo e sociedade 
civil, visando a implementação de políticas e planos de segurança alimentar e nutri-
cional, mediante repasse de recursos e assessoria técnica; (ii)Firmar convênios com 
o Poder Público Municipal para o preparo de refeições mediante repasse de recursos; 
(iii)Firmar termos de cooperação com o Poder Público para administrar o Programa de 
Segurança Alimentar e Nutricional - Banco Municipal de Alimentos, mediante repasse 
de recursos. (b)Ratifi car a prática dos atos acima mencionados, os quais se coadunam 
com as fi nalidades e objetivos que nortearam a criação da companhia; (c)Outros as-
suntos de interesse da companhia.

 Campinas, 27 de janeiro de 2016.  

 MÁRIO DINO GADIOLI 
 Diretor Presidente e Presidente do Conselho de Administração 

 COHAB 
 COMPANHIA DE HABITAÇÃO POPULAR DE CAMPINAS 

 EXTRATO DE ADITAMENTO   
  CONTRATO Nº:  2801/16
 CONTRATANTE: COMPANHIA DE HABITAÇÃO POPULAR DE CAMPINAS
 CONTRATADA: SÍNTESE CONSULTORIA E INFORMÁTICA LTDA
 TERMO DE ADITAMENTO : PRORROGAÇÃO DO PRAZO DO CONTRATO DE LICENÇA DE USO E OS 
SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO DO SISTEMA INFORMATIZADO DE PROCESSAMENTO DE CRÉDITOS 
IMOBILIÁRIOS - GCI.
 DATA DA ASSINATURA:  14/01/16
 PRAZO: 12 MESES ( DE 22/01/2016 À 21/01/2017)
 VALOR TOTAL ESTIMADO: R$ 218.227,32
 PROTOCOLADO: 087/12
 LICITAÇÃO: TOMADA DE PREÇOS 001/11             

 Campinas, 26 de janeiro de 2016 
 JOÃO LEOPOLDINO RODRIGUES 
 Diretor Comercial Administrativo e Financeiro 

  

 EXTRATO DE CONTRATO   
  CONTRATO Nº: 2803/16
 CESSIONÁRIA: SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE
 CEDENTE: COMPANHIA DE HABITAÇÃO POPULAR DE CAMPINAS
 OBJETO: CESSÃO DE USO DE UM IMÓVEL COMERCIAL COM ÁREA DE TERRENO DE 200,00M² E 
ÁREA CONSTRUÍDA DE 47,00M², LOCALIZADO NO LOTE 09 DA QUADRA 21, SITUADO À RUA DAS 
CASTANHEIRAS Nº 47, C. H. BOA VISTA - CAMPINAS/SP, PARA INSTALAÇÃO DO CENTRO DE CON-
VIVÊNCIA BOA VISTA.
 DATA DA ASSINATURA: 18/01/16
 PRAZO: 12 MESES (DE 18/01/16 A 18/01/17)
 PROTOCOLADO: 2684/15    
 

 Campinas, 26 de janeiro de 2016 
 JOÃO LEOPOLDINO RODRIGUES 

 Diretor Comercial, Administrativo e Financeiro 

 FUNDAÇÃO JOSÉ PEDRO DE OLIVEIRA 
 MATA SANTA GENEBRA 

 EXTRATO DE TERMO DE ADITAMENTO   
  ADITAMENTO  Nº 01 AO  CONTRATO  Nº 002/2015
 PREGÃO PRESENCIAL  N.º 022/2014
 PROCESSO ADMINISTRATIVO  N.º2014/190/00303 
 CONTRATANTE:  FUNDAÇÃO JOSÉ PEDRO DE OLIVEIRA 
 CONTRATADA:  CLAUDEMIR PEREIRA DE SOUZA EIRELI - ME
 CNPJ:  17.577.888/0001-22
 OBJETO : CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO PRE-
VENTIVA, CORRETIVA E RESTAURAÇÕES EM VEÍCULOS LEVES, UTILITÁRIOS E CAMINHÕES DE 
VÁRIAS MARCAS, COM O FORNECIMENTO DE PEÇAS E ACESSÓRIOS ORIGINAIS, REFERENTE AOS 
LOTES 1, 2, 3, 4, 5 E 7
 PRORROGAÇÃO DA VIGÊNCIA CONTRATUAL:  POR MAIS12 (DOZE) MESES A PARTIR DE 
29/01/2016  COM REAJUSTE DE 6,813%  AO VALOR TOTAL DO CONTRATO QUE ERA DE R$ 38.820,00 
(TRINTA E OITO MIL, OITOCENTOS E VINTE REAIS) 
 VALOR TOTAL DO ADITAMENTO:  R$ 41.464,45 (QUARENTA E UM MIL, QUATROCENTOS E SES-
SENTA E QUATRO REAIS E QUARENTA E CINCO CENTAVOS)
 VALOR TOTAL DO CONTRATO:  R$ 80.284,45 (OITENTA MIL, DUZENTOS E OITENTA E QUATRO 
REAIS E QUARENTA E CINCO CENTAVOS)
 DATA DA ASSINATURA:  27/01/2016. 
 

 Campinas, 27 de janeiro de 2016 
 PEDRO HENRIQUE DELAMAIN PUPO NOGUEIRA 

 Presidente da Fundação José Pedro de Oliveira 


